De nuestra consideración:

Por medio de la presente, la familia afectada por el accidente ocurrido el día sábado 8 de noviembre, alrededor de las 16:00 horas, en el sector El Llano, se dirige a usted con el fin de informar sobre los hechos ocurridos y las condiciones de riesgo persistentes en el lugar.

Durante la tarde del día ya mencionado, un camión desbarrancó sobre la vivienda de mi madre, un hecho que lamentablemente no es el primero, ya que en reiteradas ocasiones vehículos menores han sufrido accidentes similares en el mismo punto. Estas situaciones incluso han sido difundidas en medios radiales locales, dando cuenta de la falta de medidas de contención vial adecuadas.

Cabe recordar que años atrás personal de Vialidad se presentó en el domicilio con la intención de implementar un proyecto de seguridad que incluía la instalación de barreras de contención tipo New Jersey u otro método que pudiera reducir el impacto o caída de vehículos. Sin embargo, dicho proyecto contemplaba desarmar la parte trasera de la casa donde se ubican 4 dormitorios, y al consultar quién asumiría los costos de reconstrucción, se nos informó que no existían recursos para reponer la estructura demolida, y se debía crear un nuevo proyecto para la reconstrucción sin entregarnos plazos claros, dicho todo esto de manera informal sin documentos. dejamos muy en claro que jamás se ha solicitado indemnización mas solamente la reconstrucción de lo que se debía desarmar, Ante esta situación, y por razones evidentes, no se autorizó la intervención, ya que mi madre no podía quedar sin vivienda.

Esta problemática afecta no solo a nuestra familia, sino también a toda la comunidad del sector El Llano, una zona altamente habitada y de atractivo turístico, donde se ubican domos, esculturas y áreas verdes.

Si bien se han realizado trabajos de mejoramiento de calles, entendemos que esto no resuelve la urgencia de seguridad vial que pone en riesgo la vida de los vecinos por falta de alguna vía alternativa para acasos de vehículos de emergencia, sabemos que el proyecto de mejoramiento vial no será de manera rápida pero ya al saber que existe un proyecto para crear una vía de acceso alternativa como comunidad deja al menos una tranquilidad.

Al día de hoy, martes 10 de noviembre, continuamos esperando el retiro de lo que queda de tierra y piedras que quedaron producto del accidente y que aún ejercen presión sobre las paredes de la vivienda.

Como familia, no nos oponemos a que se ejecute la construcción del muro de contención u otra medida que se estime conveniente, pero solicitamos que se realice un estudio de suelo técnico, considerando peso, diámetro, altura y señalización preventiva, con el fin de evitar futuros accidentes en el sector con vehículos de alto tonelaje.

Finalmente, queremos agradecer como familia el apoyo de maquinaria que nos facilitó **ESCARLET MALDONADO** para retirar dicho camión de la casa, la tierra y los escombros acumulados en la vivienda, así a la vez a la oficina de vivienda que se presentaron en el lugar para evaluar los daños y el compromiso del departamento de vivienda con materiales para la reconstrucción de los daños ocasionados por este accidente de alta envergadura.

Además se agradece el apoyo de Sr. Mauricio Quiroz quien envió personas y nuestros vecinos del sector que apoyaron con el despeje de la zona afectada.

Confiamos en las autoridades y las instituciones correspondientes, a que se tomarán las medidas necesarias para brindar una respuesta concreta y oportuna a esta situación que afecta gravemente a nuestra familia y comunidad.

Sin otro particular, y esperando una pronta respuesta, le saludan atentamente,

FAMILIA IRARRAZABAL

CARLA ARACELI LEMUS IRARRAZABAL

En representación de la familia afectada

Sector El Llano

Teléfono de contacto: [56958298805] Correo electrónico: [c.lemusir@gmail.com]

Radioamanecerfm@gmail.com